

Pressemitteilung:

15 Jahre Radio BAYERNWELLE – Eine Reise durch die Radiolandschaft

(Freilassing, 2.1.2024)

Seit dem 1. Januar 2009 begleitet der Regionalradiosender BAYERNWELLE seine Hörer auf einer faszinierenden Reise durch die Welt der Musik, Nachrichten und Unterhaltung. Heute, 15 Jahre später, feiern wir stolz ein bedeutendes Jubiläum.

In einer Ära, die von ständigem Wandel und Innovation geprägt ist, hat sich Radio BAYERNWELLE zu einem festen Bestandteil in der Region entwickelt. Mit seinem Mix aus erstklassiger Musik, informativen Welt- und Regionalnachrichten sowie ansprechender Unterhaltung hat die BAYERNWELLE ein festes Stammpublikum und auch viele neue Hörerinnen und Hörer gewonnen.

Unsere Region ist nicht nur landschaftlich schön, sondern auch reich an Traditionen und Gemeinschaftsgeist. Die BAYERNWELLE hat es sich von Anfang an zur Aufgabe gemacht, die Vielfalt und Einzigartigkeit unserer Region für den Chiemgau, den Rupertiwinkel und das Berchtesgadener Land widerzuspiegeln.

Meine Region – Meine Heimat – Meine Bayernwelle

Wir sind regional, nah und persönlich. Unsere Radiomacher leben in der Region und machen täglich Radio für die Region. In unserem Programm versuchen wir genau das umzusetzen. Die BAYERNWELLE SÜDOST macht jeden Tag mit Herzblut Radio und setzt sich für hochwertiges Informations- und Unterhaltungsprogramm ein. Mit unserem starken Bezug zur Region verstehen wir die Bedürfnisse und Interessen unserer Hörer und setzen uns dafür ein, die lokale Identität zu stärken. Die BAYERNWELLE bringt Menschen zusammen – auch bei Ereignissen wie der „Philharmonischen Klangwolke“ oder dem „BAYERNWELLE Puzzle Day“, die inzwischen Kult-Charakter haben.

„Die letzten 15 Jahre waren eine Reise voller spannender Momente, inspirierender Gäste und unvergesslicher Musik. Wir bedanken uns bei unseren treuen Hörern, engagierten Moderatoren und Mitarbeitern und allen, die die BAYERNWELLE SÜDOST zu dem gemacht haben, was sie heute ist – ein unverzichtbarer Teil des regionalen Rundfunks“, so Geschäftsführerin Isabella Beck.

Alle Infos finden Sie auch auf bayernwelle.de – und natürlich auch bei Facebook und Instagram.